



ひだまり

令和5年8月21日(月)

No. 7

イシノ

子ども達より長く夏休みをいただき、ありがとうございました。
夏休みはどのようにお過ごしでしたか？行動制限がなくなり、自由な夏休みは久しぶりでしたね♪
北海道にいても、携帯に長野県熱中症警戒アラートが連日届いていたので心配していましたが、暑さに負けず、みんな元気に過ごしていたようで、安心しました(*^o^*)
子ども達の話聞いて、2学期が始まったなど実感できました。

2学期は長く、いろんな行事が予定されています。
コロナやインフルエンザなど、かからないように、できる予防は徹底をして、気を引きしめていきたいと思います。手洗いや、うがいなどお家でもよろしくお願いします。
そしていよいよ、運動会の練習が始まりますので、必ず運動靴で登園させてください。
踊ったり、走ったりするので、動きやすい服装で。 女の子はスカート不可です。
暑い日がまだまだ続きそうですので、濡らして使える首にかけられるタオルを、ビニール袋などに入れて毎日持たせてください。(タオル、ビニール袋に記名も忘れずに)

4月よりも出来ることが増え、運動会でどこまで出来るか、大人の方がドキドキですね☆
みんな運動会を楽しみにしていますので、毎日練習を頑張り疲れてしまうと思います。
なるべく早く寝るよう心掛けていただき、生活リズムを整えていただけたれと思います。

HAPPY BIRTHDAY

8月13日生れ

イツシンくん

3さい

おめでとうございます!!

